

Ve S&P señales alentadoras luego de las elecciones

■ Confirma nota de la deuda soberana de México

NUEVA YORK, EU. (AFP y Redacción).- La agencia de calificación crediticia Standard and Poor's (S&P) confirmó la nota de la deuda soberana de México tras el triunfo del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, en las elecciones presidenciales celebradas el domingo, indicó la firma en un comunicado.

La nota de México sigue siendo "BBB" para la deuda en moneda extranjera y "A-" para la deuda en moneda local, según un comunicado difundido por S&P en Nueva York.

México es uno de los siete países latinoamericanos que tienen grado inversor para S&P, junto con Chile, Brasil, Perú, Panamá, Colombia y Uruguay. Según la agencia de calificación, durante la campaña presidencial previa a los comicios del domingo hubo "señales alentadoras" de las posibles iniciativas políticas que adoptará el gobierno de Peña Nieto.

"Todos los candidatos presidenciales en México estaban de acuerdo en los principios básicos de las polí-

ticas macroeconómicas del país", recordó en ese sentido S&P.

El triunfo de Peña Nieto significa la vuelta al poder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras 12 años en la oposición.

Al respecto, analistas económicos afirman que los mercados financieros se moverán favorablemente al inicio de la semana por los resultados de las elecciones para Presidente de la República y la composición final de las Cámaras.

La Dirección de Análisis Económico y Administración Integral de Riesgos de CI Banco señala lo anterior en su Indicador Económico de Coyuntura. Los mercados financieros ven poco riesgo de una reversión importante en la dirección de política macro.

Ahora tendremos que esperar cómo se propondrán estas reformas, ya que el PRI rechazó varias de las propuestas planteadas por el expresidente Vicente Fox y por el actual presidente Felipe Calderón.